



AVIS PUBLIC

Avis de vidange des fosses septiques

Les Pompages West Brome Inc. sera dans votre secteur **entre le 16 octobre et le 7 novembre 2025** pour effectuer la vidange de votre fosse septique. Ce service est gratuit.

Les propriétaires ou les occupants ne sont pas tenus d'être présents lors des opérations de vidange. L'entrepreneur laissera un avis indiquant la date de la vidange. Si la vidange n'a pas été effectuée, l'opérateur y indiquera la raison. Vous devrez toutefois vous assurer de dégager complètement les deux (2) couvercles de votre fosse septique et de les rendre visibles (placer un repère visuel si nécessaire). Un espace libre de 6 pouces doit être dégagé autour des couvercles. Il est également de votre devoir de tenir le terrain donnant accès à votre fosse septique nettoyé et dégagé. Veuillez noter que les camions ont une dimension de 13 pieds de haut et 8 pieds de large.

Si vous souhaitez que l'entrepreneur nettoie votre préfiltre, moyennant certains frais, veuillez le contacter à l'avance.

Pour toute information relative au service de vidange des fosses septiques, n'hésitez pas à communiquer avec Les Pompages West Brome Inc. au (450) 263-4751 ou par courriel à lespompageswestbrome@hotmail.com.

.....

Septic tank emptying notice

Les Pompages West Brome Inc. will be in your sector between October 16th and November 7, 2025 and will be proceeding with the emptying of your septic tank. This service is free.

Your presence is not necessary during the draining procedure. A notice will be left at your residence indicating the date your tank was emptied. If we were unable to proceed with the cleaning of your septic tank, the operator will indicate the reason why. You will however have to ensure that you have completely cleared around the two lids of your septic tank and made them easily visible (use a visual indicator if necessary). A space of 6 inches must be cleared around the lids. It is also your responsibility to keep your driveway clear to allow free access to the area where the septic tanks are located. Please note the trucks have a dimension of 13 feet high and 8 feet wide.

If you would like the contractor to clean your pre-filter for a fee, please contact them in advance.

For all further information concerning the draining of your septic tanks, please do not hesitate to contact West Brome Pumping Inc at (450) 263-4751 or by email at lespompageswestbrome@hotmail.com.

Donné à Abercorn, ce 16 octobre 2025

Me Jean-François Grandmont, OMA
Directeur général et greffier-trésorier